
 
 

Anfrage:  

Die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal stellt folgende Anfrage an die Bremer 
Bäder GmbH: 

 

- Wie gewährleistet die Bremer Bäder GmbH 2017 flexiblere, den Wetterver-
hältnissen angepasste Saison Öffnungszeiten und wie verhindert man zu-
künftig die Schließung bei bestem Sommerwetter? 

 

Das Freibad Blumenthal ist eines der schönsten Freibäder in Bremen und der nähe-
ren Umgebung. Es erfüllt eine wichtige Aufgabe als Freizeit-Ort und erlaubt Bade-
spaß nicht zuletzt auch für Familien, die nicht ohne weiteres weite Wege zum 
nächsten Schwimmbad finanzieren können. Da dem Bad über die letzten 20 Jahre 
immer mal wieder das Ende drohte, sind wir Blumenthaler besonders stolz auf das 
ehrenamtliche Engagement einiger Mitbürger, die entscheidend bei der Rettung 
des Bades halfen. Daher unterstützt der Beirat das Freibad auch gerne regelmäßig 
finanziell mit Globalmitteln, wenn es um Attraktivitätssteigerung geht. Entschei-
dend für die Attraktivität unseres Freibades sind aber vor allem flexible, den 
Bedürfnissen unser Mitbürger angepasste Öffnungszeiten. Der September 2016 
war ein sehr schöner, in Teilen hochsommerlicher Monat und hätte sicherlich noch 
viele Badegäste in das Freibad gebracht und dringend benötigte Einnahmen gene-
riert. Leider hatte das Freibad Blumenthal geschlossen und die Badegäste mussten 
somit auf umliegende niedersächsische Freibäder ausweichen. Diese hatten in gro-
ßer Anzahl flexibel auf die Witterungsverhältnisse reagiert und die verlängerten 
Öffnungszeiten über Radiosendungen verbreitet. Eine sehr gute Werbung, nur lei-
der nicht für die Bremer Bäder GmbH 

 
Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal 

 
 

Blumenthal, d. 20.10.2016 

 


